

## BRÈVES FERMETURES

**Euradif** propose désormais une offre de porte d'entrée monobloc complète avec dormant. « Les industriels de la menuiserie sont très friants de monobloc » explique Jean Gabriel Creton président d'Euradif. « Mais ils commencent à comprendre que le fait de réaliser le dormant chez eux perturbe leur flux dans les ateliers. La sagesse voudrait donc de nous solliciter pour des portes complètes. Il y a 5 ans, mon analyse du marché me portait à croire que nous serions un petit Bel'M : c'est en train de se vérifier ».